



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

19. Juni 2018

Entsorgungsbetriebe, Stadtpolitik, Homepage, Umwelt & Naturschutz

### **Externes Gutachten zu Müllverbrennungsanlage liegt vor**

Das Umweltdezernat der Landeshauptstadt Wiesbaden hatte auf Beschluss des Magistrats ein externes Gutachten zu den „ökologischen Implikationen von thermischen Abfallbehandlungsanlagen“ in Auftrag gegeben. „Dieses Gutachten liegt seit einigen Tagen vor und wird nach der üblichen Rücksprache mit dem Gutachter baldmöglichst dem Magistrat vorgelegt. Die weitere Beratung in den Gremien, insbesondere im Umweltausschuss, ist für den nächsten Sitzungszug vorgesehen“, so Umweltdezernent Andreas Kowol.

Für den Umweltdezernenten stellt das Gutachten eine gute Möglichkeit dar, die Diskussion über die Umweltgesichtspunkte der Abfallbehandlung und die geplante Müllverbrennungsanlage auf sachlicher Grundlage zu führen.

Da das Gutachten offenkundig bereits einer Tageszeitung vorliegt und diese am Dienstag, 19. Juni, darüber berichtet hat, hat sich Umweltdezernent Kowol dazu entschieden, es bereits jetzt der Öffentlichkeit zur Verfügung zu stellen.

+++